

2023年アンケート結果

日頃より、当園の運営にご理解とご協力をして頂きありがとうございます。

2023年度のアンケート結果は、下記の通りです。ご協力ありがとうございました。

(参観日)

- 部屋の外から見ることで、子どもたちの自然な様子が見れて良かった。一時間の中で体を動かしたり、ピアノに取り組んだり、いろいろな活動をしていて、工夫されていることを感じた。
- 子どもたちの生き生きとした姿を見ることができ、楽しく参観することができた。
- 先生と子どもたちが、一体になって楽しむ様子や体をしっかりと動かす様子が見れて良かった。子どもたちのためにいつも楽しい遊びを考えてくださり、ありがとうございます。
- コロナでの感染対策を子どもたちにも求められなくなり、本来の保育に戻りつつある状況で、のびのびと楽しんでいる姿は何だか感慨深いものもあったような感じがした。最近では、野外活動なども多く、子どもも保育園をととても楽しんでいる。家ではできない経験を自ら擦れられる体験をすることは生活の中でもとても刺激になっています。
- 子ども達がマスクをはずせるようになり、しっかりと表情を見ることができてよかった。
- お友だちとの様子も見ることができて良かった。
- 家で話してくれる話やお友だちとのブームについて、それがこのことだったのか…と分かり発見があった。得意なことも不得意なことも一生懸命に取り組んでいる様子が分かった。
- 家ではあまり歌うことがないので、保育園で元気よく歌っている姿が見れてよかった。
- イスにちゃんと座って先生の話の聞いたり、手を挙げて発表したりする姿が見られて良かった。
- 一年一年成長していることを感じた。
- 子どもを介して、他のお父さんやお母さんと交流することができ、とても楽しかった。
- 普段の様子が見れるように、覗き穴から子どもたちの様子を見ることができ、保育園での先生や友達とどのように過ごしているか。どんな表情をしているか。楽しみながら見ることができて良かった。
-

(運動会)

- ダンスやリレー、体操等、内容が盛りだくさんでした。運動会練習のことを家で話すことが多く、当日を楽しみにしていた我が子の一生懸命頑張っている姿が見れてよかった。コロナ禍とは違った形で、年少さんから年長さんまでの様子が見られて良かった。
- 久しぶりに観客も増え、にぎやかに開催でき、楽しい運動会だった。保育園最後の運動会で、ひよこ組で初めて出た時は泣いていた息子が、堂々とダンスをしたり、競技をしたりしている姿に感動した。
- 昨年とは違い、家でも自主練をしていた。本番も一生懸命頑張っている姿を見て、目頭が熱くなった。
- ダンスや行進など、練習の成果が見られ予想よりもちゃんとできていたことにビックリした。
- 久しぶりにコアラ組、パンダ組、ぞう組の旗の踊りを見ることができて良かった。親の綱引きも楽しかった。
- 今しか見られない可愛い姿を見ることができて良かった。
- 全体で行う運動会は、久しぶりで、子どもたちの活気溢れる姿を見ることができ良かった。一生懸命に頑張る子どもたちの姿は、どのシーンもキラキラしていて、生長を感じると共に本当に感動した。『悔しいからできるようにになりたい』と、練習した日々と、本番でできた時の嬉しそうな顔とそれを一緒に喜んでくれる先生の表情

を見て、本当に良かったと思った。失敗してもチャレンジすることが大切だよ。といつも言っているが、子どもの可能性は無限大だな…とつくづく感じた。保護者の綱引きも、久しぶりであったが、楽しかった。

○席の抽選がなくなったことから、ちゃんと子どもたちの様子が見れるのか不安だったが、保護者同士で譲り合って見ることができたので良かった。

○他のクラスの様子が見られ、また多くの競技があり、見ごたえがあった。

○2部制となっていた為、観客の人数も多すぎず、見やすかった。

○スムーズな運営といろいろな配慮により、子ども達の頑張りを目に焼き付けることができた。種目も多く、覚えることもいっぱいだったが、無事にやり遂げ『すごいね!』の大感動だった。

○初めて、我が子以外の子の姿も見られる運動会だった。年少の時は、あんなに小さかったのに、年長にもなると体も大きくなり、いろいろなことができることに成長の姿を感じた。やっぱり全体の運動会の方が、盛り上がると感じた。

○本番は緊張するかなと思っていたが、一生懸命ながらも楽しんでいる姿、生き生きとした姿を見ることができ成長を感じた。祖父母も呼ぶことができ、嬉しかった。

○1才の演技には、あまり期待をしていなかったが、音楽に合わせてフリを覚えて、楽しんでいる姿があったのは、先生方の頑張りがあったからこそだと思う。素敵な運動会をありがとうございました。

○コロナ禍で、なかなか行事がなく、大勢の人の前で出る機会が少なかった子ども達。久しぶりに制限のない運動会ができ、泣くのかな?かたまってしまおうかな?と…思いきや楽しくのびのびと活動している姿を見れたり、一生懸命な姿にとっても成長を感じた。

(お遊戯会)

○お遊戯会を通して、子どもの成長を改めて感じる事ができた。

○2部制の人数でとても見やすく、また我が子と近い年齢の様子も見ることができて良かった。

○我が子だけでなく、異年齢の子どもたちの頑張っている姿、緊張しながらも、ステージに立つ姿を見ることができ、良かった。保護者の場所入れ替えも有難かった。また、来年は我が子もあんな風になるのかな?と見通しが持てた。

○初めてのお遊戯会で、私たち親も、少し緊張していたが、舞台上で一生懸命踊ったり、返事をしたりする姿を見て感動と共に、とても嬉しい気持ちになった。いつもと違う光景で、本人もびっくりしていた様子だったが、私たちの知らない息子の成長した姿を見ることができて良かった。

○みんなとても一生懸命で楽しんでいる姿を見ることができて良かった。

○他のクラスも見ることができ、年齢の違いによる成長も見ることができ、興味深かった。

○家でも音楽をかけて踊ってみたり、劇の練習を試してみたりと、成長した姿を感じた。本番でも恥ずかしがらず、普段からの練習の頑張りを感じた。

○ダンスも踊りも劇も、全てよく覚えていて感動した。たくさん練習をしたんだろうな…とよくわかるくらい子どもたちは堂々としていてかっこよかった。我が子だけでなく、子ども達みんなの成長をかんずることができた。パンダ組は、人数も多いので、男女で分かれての演目も良かった。

○家で一部のセリフを練習してただけだったので、当日のセリフの多さに驚いた。演目も、楽器演奏、ダンス、劇と、たくさん内容があり、それをしっかりと覚えられていることに感動した。

○毎日みんなが一丸となって練習した成果がしっかりと見られたお遊戯会で、とても良かった。パンダ組は人数も多く、男女に分かれて、曲目を替え、ダンスをしていたのは、親としては見やすくて良かったし、子どもたちものびのびと踊っていたように感じ、工夫していることを感じた。

○劇は、昔の言葉を大きな声で、とても表情豊かに演じており、子どもたちも楽しんでいることが伝わってきた。

小さい体からエネルギーが溢れ、思い切り本番を楽しむ姿は感動的だった。

○『どろぼうがっこう』の劇、みんなセリフや演技がばっちりで、とても面白かった。UFOやパラダイス銀河の演目も、見ていて楽しめた。

○全クラスの内容を見ることができ新鮮だった。来年になったら、あんな風になるのかな。去年はあんなことしていたな。など、いろいろな思いで見ることができ、楽しかった。

○題材も良く、演出も面白く、子どもたちの成長を見るだけでなく楽しめるお遊戯会だった。たくさんの大人を前に恥ずかしがることなく堂々と演技をしている子ども達を見て、本当にたくさん練習したんだろうということを感じた。参加型参観の時は、まだ練習が始まり間もない頃だったので、その時の様子と比較し、いつも以上に感動のお遊戯会だった。

○みんなが自信に満ち溢れた表情で、役になりきっている姿を見て、たくさん練習を頑張ったのだと感じた。劇の構成も良く、分かりやすく楽しく見ることができた。

○数年ぶりに、全体でのお遊戯会が開催され、嬉しく思う。どのクラスの子どもたちも堂々と、楽しそうに発表していたのが印象的だった。子どもたちが飽きたり、嫌がったりしないように、工夫しながら指導しているんだろうなと感じた。

○座る場所の工夫があればいいと思った。

(参加型参観日)

○なかなかできない体験と保育園での子どもたちの行動や表情が見られて良かった。我が子も、先生や友達のおかげで楽しく過ごせていることが分かった。

○温かくて良かった。子どもたちのパワフルさにビックリした。聖徳太子のようにならなければ何人も同時に話されると、アップアップになってしまった。

○普段の保育園での様子が見られて、とても楽しかった。友だちの関わりや先生方の関わり方を見ることができ、安心した。給食を食べることができたのも良かった。

○多くの驚きと発見の連続で、とても楽しく過ごすことができた。一番の驚きは、我が子の成長。いつもマイペースなのに、散歩では友だちと手を繋ぎ、仲良く歩き、また公園では思いきり体を動かして友だちと遊んでいる姿がとても嬉しかった。

○参加型参観日、とても楽しく過ごすことができた。帰ってからも、息子が誇らしげで本当に参加して良かったと思った。クラスの子どもたちもたくさん話しかけてくれて、普段の息子のことを教えてくれる子もいたり…ども活動も友だちとコミュニケーションを取りながら取り組んでいて、毎日楽しく過ごしていることを感じ、安心した。

○劇の練習を見ていて、集中が切れてしまう子もいたが、一人ひとりが自分の役をしっかりと認識し、堂々とセリフを言っている姿に勇気づけられた。

○いつもの参観日では分からない保育園での様子が一緒に体験することができて良かった。

○こういう形での参観日は、初めてだったので、こちらもドキドキしたが、日頃の子ども達の様子や先生方の大変さも経験することができた。

○普段、保育園でどのように過ごしているか見ることができて、楽しい時間が過ごせた。

○クラスの後ろから見る参観とは違い、子どもたちのちょっとした会話やふとした表情を目の当たりにすることができ、楽しかった。

○我が子以外の子どもたちから受け入れられるのか不安に思っていたが、そんな不安はすぐに消え、楽しい時間を過ごすことができた。

○いろいろなことに向上心を持って取り組んでいる姿が見られて良かった。クラスのみんなどの遊びも全力で楽しめた。子どもたちに囲まれて幸せな時間だった。

○子どもがどんな雰囲気、普段保育園で過ごしているか身を持って感じることができ、貴重な体験だった。家で知らない間に歌ったり、踊ったりできる曲をみんな楽しんで見ている様子を見て、毎日楽しく過ごす中で、いろいろなことを覚えているんだと実感できた。

○通常の参観とは違い、日常の様子を見ることができて良かった。我が子を含め、友だちの様子や関わりを観察することができ、いい機会となった。

○家では見せない表情が見られて良かった。毎日、保育園でこんな風に過ごしているのかと安心した。

○友だちの名前を教えてくれたり、お気に入りの絵本を教えてくれたり、家で手遊びをお願いされたりするのが、保育園で教わったものだと発見がたくさんあった。

○初めての経験で戸惑うこともあったが、楽しく半日を過ごせた。なかなか一緒にできないダンスやリレー。普段から、子どもたちが友達と楽しく過ごしていることが分かって良かった。

○自宅では見ることができない保育園での様子を見ることができて良かった。友だちとコミュニケーションを取って楽しんでいる姿を見て、成長を感じた。

上記以外にも、多数のご意見を頂いています。保護者の方から頂いたご意見を参考に今後の行事に生かしていきたいと思えます。ご協力していただき、ありがとうございました。